



1

未来への第一歩 はたちの集い

1月13日、SAYAKAホールで「はたちの集い」が開催されました。

お気に入りのスーツでかっこよく決めたり、色鮮やかな振袖を身にまとい、今年は453人が友だちとの再会を喜びました。

式典では、プリティークォールスの国歌斉唱からはじまり、ビデオ上映では、当時お世話になった中学校の恩師たちの登場とメッセージに会場は歓声や笑い声が響いていました。また、各中学校の代表の言葉では、これまで育ててもらった保護者、友人などへの感謝と、これからの抱負などが述べられました。



3

意識を高めて、今日から実践！ 自転車交通安全教室

12月18日、狭山中学校で、スクエアード・ストリート教育技法による自転車交通安全教室が開催されました。

交通事故の危険性を疑似体験するため、スタントマンによる事故の再現が行われ、生徒たちは、目の前で起きる事故の衝撃や恐ろしさを実感し、安全への意識を高めました。

また、大阪府警察から交通事故の加害者目録での講話もあり、生徒たちは、自分ごととして真剣に耳を傾けていました。

事故に遭わない、事故を起こさないために、学んだことをすぐに実践することが大切です。

2

子どもたちと一緒に遊んで、輪が広がる 新春子どもまつり

1月12日、市立公民館で「新春子どもまつり」が開催されました。

新年の初めに開催されるこのイベントには、市民活動団体や狭山高校の生徒が参加し、子どもが楽しめる体験ブースなどが設けられ、5,000人を超える親子が来場しました。

狭山高校吹奏楽部による演奏で始まり、曲を当てるクイズでは、子どもたちが次々に手を挙げて答えていました。茶道部によるお茶体験では、生徒のお手本を見た親子から「すごい！」との歓声も盛りだくさんの催しに、会場は笑顔であふれていました。



5

サンタさんの登場にドキドキ、わくわく わくわくクリスマス会

12月24日・25日、ぼっぼえんで、「わくわくクリスマス会」が開催されました。

ぼっぼえんスタッフや民生委員と一緒に、音楽に合わせた手遊びや、パネルシアター、ベルを奏でながらシングルベルを歌うなど、クリスマスを感じるひとときを過ごしました。

また最後に、サンタとトナカイが登場。「サンタさん」と喜びぶ子もいれば、少し緊張気味の子も。みんなどんなプレゼントをもらったのか、楽しみに家に持って帰りました。

掲載したあなた家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報広聴・人権啓発グループ ☎3660011へ連絡してください。

4

歌って、つくって、クリスマスを楽しむ UPっぴフェスタクリスマス

12月18日・19日、UPっぴで「UPっぴフェスタクリスマス」が開催されました。

クリスマス会の催しでは、民生委員・児童委員などによる歌・手話・おはなしなどで大盛り上がり、サンタの衣装を着た子どもたちが会場を彩る中、最後にサンタも登場しました。

2階では、だれでも遊べて、クリスマスオーナメントなどの制作ができるさやりんパークが開催され、UPっぴ全体が親子でクリスマスを堪能できる場所となっていました。